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________________
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________________ мин.

ТЕСТ

НА РЕДАКТИРОВАНИЕ И КОРРЕКТУРУ
ПО ФИНАНСОВО-ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ТЕМАТИКЕ
Часть 1

Пожалуйста, выполните редактирование и корректуру текста на русском языке с учетом исходного текста на английском языке:
	Book-keeping of financial placements is held on the account 58 "Financial Investments" in accordance with Book-Keeping Regulations 19/02 "Book-keeping of Financial Investments" (approved by the Order of the Ministry of Finance of the Russian Federation dd. December 10, 2002 No. 126н)
The following sub-accounts were opened for account 58 "Financial Investments":
58-1 "Stake and Shares"
Balance as of January 1, 2003 is equal to 31667.80 roubles, balance as of December 31, 2003 is equal to 31880.80 roubles, which corresponds to the Ledger and is included into line 140 of the credit side of the balance.
58-2 "Debt Securities"
Balance as of January 1, 2003 is equal to 1800000 roubles, and balance as of December 31, 2003 is equal to 92948686.43 roubles, which corresponds to the Ledger and is included into line 140 of the credit side of the balance.
During the audit it was established that the analytical book-keeping on the account 58 "Financial Investments" is held based on types of financial investments and objects of such investments.
Creation of analytical book-keeping ensures the possibility of collecting data on short-term and long-term assets.
Audit sampling did not detect any essential defects.
	Бухгалтерия финансовых размещений держится на счете 58 «Финансовых инвестиций» в соответствии с правилами 19/02 «Бухгалтерия финансовых инвестиций» (принятых в октябре Министерством Финансов Российской Федерации ,с поправкой 10 декабря, 2002 года № 126н).
Следующие подсчета были открыты для счета 58 «Финансовые инвестиции».
58-1 «Доля и акции»
Баланс от 1го января, 2003 года равен 31667.80 рублей, баланс от 31го декабря, 2003 года равен 31880.80 рублей, который соответствует Гроссбуху и включен в 140 строку кредитной стороны баланса.
58-2 «Гарантии долга»
Баланс от 1го января, 2003 года равен 1800000 рублям, а баланс
от 31го декабря, 2003 года равен 92948686.43 рублям, который соответствует Гроссбуху и включен в 140 строку кредитной стороны баланса.
Во время проверки было установлено что, аналитическая бухгалтерия на счете 58 «Финансовых инвестиций» проводится на основе финансовых инвестиций и объектах данных инвестиций.
Создание бухгалтерии подтверждает необходимость сбора базы данных на основе краткосрочных и долгосрочных авуаров.


Часть 2
Пожалуйста, выполните редактирование и корректуру текста на английском языке с учетом исходного текста на русском языке:
	Валовая прибыль от комиссионных и коммерческой деятельности в долл. США составила 53 процента в 2003 г. по сравнению с 2002 г.

Прибыль от продажи основного финансового капитала составила 20,9 млн. швейц. франков в 2002 г. по сравнению с нулевой прибылью в 2003 г. Доход 2002 года был получен в первую очередь вследствие реорганизации Российского восстановительного фонда, учрежденного для управления ограниченными российскими инвестициями Банка и отдельных его клиентов.
Другая обычная прибыль в 2003 г. составила 2,8 млн. швейц. франков по сравнению с 50,1 млн. швейц. франков в 2002 г. Такая разница связана с реорганизацией азиатских филиалов Банка в 2001—2002 гг. В 2003 г. основные доходы, отвечающие за данную разницу, были записаны в отдельных разделах.

Кадровые расходы составили 305,7 млн. швейц. франков в 2003 г. по сравнению с 305,7 млн. швейц. франков в 2002 г. Несмотря на поступление новых работников и выдачу премий, кадровые расходы не увеличились благодаря снижению стоимости текущих расходов в долларах США при пересчете на швейц. франки. Другие текущие расходы составили 142,0 млн. швейц. франков в 2003 г. по сравнению с 136.2 млн. швейц. франков в 2002 г., что составляет прирост в 4 процента.

Корректировки стоимости, резервы и убытки в 2003 г. составили 10,1 млн. швейц. франков в сравнении с 41,3 млн. швейц. франков в 2002 г. Основной причиной сокращения явились убытки по долговым обязательствам в 2002 г.

Чистая дополнительная прибыль в 2003 г. составила 25,5 млн. швейц. франков по сравнению с 4,6 млн. швейц. франков в 2002 г. Основная разница связана с возвращением резервов в инвестиционный портфель после продажи инвестиций с получением прибыли.

Налоги в 2003 г. составили 38,7 млн. швейц. франков по сравнению с 50,3 млн. швейц. франков в 2002 г. Такое сокращение связано с  переводом кредитного бизнеса филиала, что позволило в полной мере использовать пролонгацию налоговых потерь.
	Gross profit from commission and commercial activities in US dollars amounted to 53 percent in 2003 compared with 2002.
Profit from sales of fixed financial capital amounted to 20,9 million Switz. francs in 2002 compared with zero profit in 2003. The Income of 2002 was primarily obtained due to the restructuring of the Russian rehabilitation Fund ,established for the management of limited Russian investment Bank and some of its clients.
An other ordinary income of 2003 amounted to 2.8 million Switz. francs compared with 50, 1 million Switz francs in 2002. This difference is connected with the reorganization of the Asian branch of the Bank in 2001-2002. In 2003 the main income responsible for this difference were recorded in separate sections.
Staff costs 305,7 million Switz. francs in 2003 compared with 305,7 million Switz. francs in 2002. Despite an influx of new workers and issue benefits ,personnel costs are not increased due to the decrease in value of current expenditure in US dollars on the basis shvets. Franks. Other current expenditures accounted 142. 0 million Switz. francs in 2003 compared to 136.2 million Switz. francs in 2002 representing an increase of 4 per cent.
Value adjustments, provisions and losses in 2003 amounted to 10,1 million Switz. francs compared with 41,3 million Switz. Francs in 2002.The Main reason for the decline was the losses on debt in 2002.
The net profits in 2003 amounted to 25,5 million Switz. francs compared with 4.6 million Switz. francs in 2002.The Main difference is connected with the return of the reserves portfolio after the sale investments profit.
The taxes in 2003 amounted to 38,7 million Switz. francs compared with 50,3 million Switz. francs in 2002. This reduction is connected with the transference of the credit business of the branch which allowed full use of the extension of tax losses.
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